
3 Pièces

59 m²

Réf. 84944989

895 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé  au  5ème  et  dernier  étage  d'un  immeuble  bien  entretenu,  ce  3

pièces traversant est doté d'une très belle vue mer. Totalement rénové,

l'appartement  de  60m2  offre  un  séjour  avec  cuisine  ouverte,  une

agréable et généreuse terrasse orientée sud-est ainsi que 2 chambres

avec  terrasse  côté  collines.  Salle  de  douche,  toilettes  et  rangements

complètent  le  tout.  Entièrement  climatisé  le  bien  est  vendu  avec  une

cave. Parking extérieur en plus du prix.

Located on the 5th and top floor of a well-maintained building, this through 3-room

apartment boasts a beautiful sea view. Completely renovated, the 60m2 flat offers a

living  room  with  open-plan  kitchen,  a  pleasant  and  generous  south-east-facing

terrace  and  2  bedrooms  with  mountain-facing  terraces.  Shower  room,  toilet  and

storage  space  complete  the  apartment.  Fully  air-conditioned,  the  property  is  sold

with a cellar. Parking space available in addition to the price.
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